### IHR "GENERATIONENWERKSTATT" NEWSLETTER 06/2023



# Girls–Power im Handwerk, GenerationenWerkstatt für alle.

Mit diesem Slogan gehen wir ins neue Jahr.

Die Ursachenstiftung setzt mit ihrem Projekt GenerationenWerkstatt nach dem Schwerpunkt Jungen nun auch auf Girls-Power im Handwerk. Wie ist Ihre Meinung dazu?

Das Handwerk ist für mich inzwischen seit vielen Jahren ein wertvoller Partner, wenn es darum geht, den Stellenwert von Ausbildungsberufen in der Gesellschaft zu verbessern. Nicht zuletzt als Schirmherrin der Initiative Klischeefrei ist es mir stets ein Anliegen zu betonen, dass sogenannte Männer- oder Frauenberufe auf tief verankerten Geschlechterklischees beruhen.

Diese gilt es zu durchbrechen und den jungen Leuten im Rahmen der Ausbildungs- und Berufswahl stattdessen dabei zu helfen, ihren Interessen und Talenten zu folgen.

Elice Büdenbender

Verwaltungsrichterin und Ehefrau von Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier Elke Büdenbender, die Ehefrau unseres Bundespräsidenten Frank-Walter Steinmeyer, hat uns das nebenstehende Interview zu diesem Thema gegeben.

Zum Jahreswechsel möchten wir uns bei unseren Unternehmen, den Betreuern der Projekte, den Lehrern und Lehrerinnen und bei den Schülern und Schülerinnen und deren Eltern für die erfolgreiche Zusammenarbeit im Jahr 2023 bedanken.

## Das Team der Ursachenstiftung wünscht Ihnen einen guten und zuversichtlichen Start in das neue Jahr!

### Zitat des Monats 01/2024

»Das war eine Aktion für unsere Kinder, die man mit Geld nicht bezahlen kann. Ein »Vergelt's Gott« dafür!«

Vater Jens Heuberger, Osnabrück

#### Ihr GenerationenWerkstatt-Team

www.ursachenstiftung.de www.facebook.com/generationenwerkstatt



Abmeldelink | unsubscribe